



Aplazan reforma que busca reducir jornada laboral; la mandan a Parlamento Abierto

La reforma laboral para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana tardará en concretarse ya que Jorge Romero Herrera, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, anunció la conformación de una comisión de trabajo para que la reforma se analice mediante un ejercicio de Parlamento Abierto.

El panista afirmó que la reforma laboral requiere de un análisis profundo, porque “es una reforma que tendría muchísimas implicaciones que todavía no se han previsto en esta iniciativa”, como lo es el impacto presupuestal.



Agregó que el Parlamento Abierto obedece a la importancia de consensuar sobre una reforma constitucional que requiere de la aprobación de dos terceras partes de quienes integran la Cámara.

“Porque sabemos que, para esto, primero se ocupa de un amplio consenso, ya que al ser reforma constitucional se requieren dos terceras partes, una mayoría calificada. No puede el oficialismo sacarla solo, ocupa de la oposición y, por lo tanto, habremos de tener un parlamento abierto que escuche a todas las voces, no solamente a las voces partidistas” declaró Romero.

<https://bit.ly/45gPTLR>